



Concepción 12 de julio de 2012

## CARTA DE ADHESIÓN

---

Por el presente deseo expresar nuestra adhesión a la iniciativa de debate **"La salud, una libre elección"**, presentada por el Lycée Charles de Gaulle de Concepción, en el marco del torneo organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional denominada DELIBERA.

Desde el Gobierno Regional del Bío-Bío se valoriza enormemente esta iniciativa que busca promover en los estudiantes el sentido crítico, la participación social y política de los estudiantes.

Es del mayor interés contar en la región con una juventud interesada en los grandes temas de interés regional y nacional, que puedan, de esta manera, ser mañana actores activos en los debates sobre el desarrollo regional, la responsabilidad social y el crecimiento y desarrollo sustentable y con equidad.

Los saluda muy atentamente;



Jorge Urrea González, PhD.  
Responsable Sistema de Descentralización  
Jefe Dpto de Planificación y Ordenamiento Territorial  
Gobierno Regional del Bío-Bío